

An der Universität Wien (mit 20 Fakultäten und Zentren, 178 Studienrichtungen, ca. 9.900 Mitarbeiter*innen und rund 89.000 Studierenden) ist ab **01.12.2020** die Position eines/einer

Universitätsassistent*in ("prae doc") am Institut für Europäische und Vergleichende Sprach- und Literaturwissenschaft

bis 30.11.2024 zu besetzen.

Kennzahl der Ausschreibung: 11404

Kontaktperson für Bewerber/in

Wischmann, Antje - Kontakt: antje.wischmann@univie.ac.at sowie +43-1-4277-43059

Schicken Sie Ihre Bewerbung bitte an jobcenter@univie.ac.at und antje.wischmann@univie.ac.at

Universitätspersonal	Wissenschaftliches Personal
Tätigkeitsgruppe	
Universitätsassistent*in ("prae doc"), Einstufung §48 VwGr. B1 Grundstufe (praedoc)	
Beschäftigungsausmaß (Stunden)	30.0
Besetzung ab (TT.MM.JJJJ)	01.12.2020
Besetzung bis (TT.MM.JJJJ)	30.11.2024
Dauer Befristung Jahre	4
Forschungsfächer	
Sprach- und Literaturwissenschaften, 602 - Skandinavistik	
Ausbildungen	
Universität - Geisteswissenschaften - Sprach- und Literaturwissenschaften	
Sprachen	
Deutsch - Sehr gute Kenntnisse	
Englisch - Sehr gute Kenntnisse	
EDV	
Anwenderkenntnisse - MS Office	

Stellenbeschreibung

Mitarbeit in Forschung, Lehre und Administration: - Mitwirkung bei bestehenden oder neuen Forschungsprojekten - Verfassen einer Dissertation (Abschluss einer Dissertationsvereinbarung binnen 12-18 Monaten wird erwartet) - Mitwirkung an und selbständige Abhaltung von Lehrveranstaltungen - Präsenz, hybrid und online - gemäß den curricularen Erfordernissen (im Ausmaß der kollektivvertraglichen Bestimmungen) - Studierendenbetreuung - Mitwirkung bei der Organisation von Workshops, Tagungen,

Konferenzen, Gastvorträgen - Mitwirkung in der Instituts-, Lehr- und Forschungsadministration - Mitwirkung bei Projektbeantragungen - Assistenz bei forschungsbezogenen Recherchen - Betreuung von Moodle-Plattformen

Participation in research, teaching and administration: - Participation in actual and new research projects - Writing a dissertation (We expect the successful candidate to sign a doctoral thesis agreement within 12-18 months) - Participation in teaching and independent teaching of courses, both face to face, hybrid and online teaching, according to the curricula (as defined by the collective agreement) - Supervision of students - Involvement in the organisation of workshops, meetings, conferences and guest lectures - Involvement in the department administration as well as in teaching and research administration - Involvement in project applications - Assistance with scientific research - Support of e-learning platforms (Moodle)

Mindestanforderungsprofil

Sehr guter Abschluss eines Masterstudiums der Skandinavistik oder eines gleichwertigen Studiums (Schwerpunkt: Skandinavische Literatur und Kultur ab 1800) - Sehr hohe schriftliche und mündliche Ausdrucksfähigkeit im Deutschen - Sehr gute Beherrschung einer skandinavischen Sprache (Dänisch, Isländisch, Norwegisch, Schwedisch) - Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift - Interesse an E-Learning und am Konzept des "flipped classroom" - Engagement - Teamfähigkeit

MA (with distinction) in the field of Scandinavian Studies or equivalent education (focus on Scandinavian literature and culture after 1800) - Very high ability to express yourself in German both orally and in writing - Excellent command of a Scandinavian language (Danish, Icelandic, Norwegian, Swedish) - Excellent command of written and spoken English - Interest in e-learning and the concept of the "flipped classroom" - Engagement - Ability to work in a team

Zusatzqualifikationsprofil

Wünschenswert sind - Unterrichtserfahrung - Kenntnis universitärer Abläufe und Strukturen - Auslandserfahrungen - Erfahrung im Wissenschaftsmanagement

Desirable qualifications

Teaching experience - Knowledge of university processes and structures - Experience abroad - Experience in science management

Einzureichende Unterlagen

Motivations schreiben - Wissenschaftlicher Lebenslauf - Publikationsliste, Nachweis Lehrerfahrung (falls vorhanden) - Kurzkonzert für ein Dissertationsprojekt (ca. 10 Seiten) - Abschlusszeugnisse - Masterarbeit (als PDF-Datei)

Application documents

Letter of motivation - Academic curriculum vitae - List of publications, evidence of teaching experience (if available) - Short doctoral Project proposal (around 10 Pages) - Degree certificates - Master thesis (PDF file)

Die Wiener Abteilung für Skandinavistik des Instituts für Europäische und Vergleichende Sprach- und Literaturwissenschaft bietet ein reiches Lehrangebot in den Fachbereichen Literatur- und Kulturwissenschaft, Linguistik und Mediävistik. Der Lehrstuhl für skandinavistische Literatur- und Kulturwissenschaft legt großen Wert auf Phänomene der skandinavischen Gegenwartsliteratur und auf die gesellschaftliche Relevanz der Forschungsgegenstände und Fragestellungen. Das Thema Mobilität stellt einen

interdisziplinären Schwerpunkt dar. Die Kooperationen mit skandinavistischen Institutionen im deutschsprachigen und skandinavischen Raum sind gut ausgebaut.

The Scandinavian Department of the University of Vienna offers a rich course programme in the fields of literature, culture, linguistics and medieval studies. The chair of Scandinavian literary and cultural studies attaches great importance to contemporary literature and social relevance of research objects and questions. Mobility research represents an interdisciplinary focus. The cooperations with Scandinavian institutions in the German speaking and Scandinavian area are well developed.

Siehe <https://personalwesen.univie.ac.at/jobs-recruiting/job-center/>